
令和４年度 第９回春日区地域協議会 

次 第 
 

                   日時：令和 4年 12 月 14日(水) 午後 6時 30 分から 

                   会場：上越市市民プラザ 第 2会議室 

                                  全体会 1時間 10分 
 

１ 開  会                                   
                                      【 2分】 

 

 

２ あいさつ                                   
                                      【 3分】 

 

 

３ 議  題                                   
 ⑴ 報告事項 

   ・ 新市建設計画の変更について（報告）                 【10分】 

 

 

 

 ⑵ 自主的審議事項 

   ・ 春日山城跡の観光振興策について            （観光分科会）  

   ・ 安全・安心に暮らせる春日区とする方策について     （安全・安心分科会） 

   ・ あらゆる世代が心豊かに暮らせる春日区とする方策について（福祉分科会） 
 

   1) 情報交換会の振り返り                        【20分】 

 

 

 

   2) 今後の審議について                         【15分】 

 

 

 

 ⑶ その他                                 【15分】 

   ・ 視察研修について 

 

 

 

４ そ の 他                                   
 ⑴ 次回開催日の確認                            【 5分】 

    ➢ 日時 令和 4年  令和 5 年  月   日(火) 午後 6 時 30 分 から 

          ※ 候補日：1月 17日(火) or   日( ) 
    ➢ 会場 上越市市民プラザを予定 

    ➢ 内容 自主的審議事項 

          ※ 閉会後、分科会を開催 

 

 ⑵ その他 

 

５ 閉  会                                   
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春日地区町内会長と地域協議会委員の情報交換会の開催結果 

 

 

１ 日  時   令和 4 年 11 月 24 日(木) 午後 6 時 30 分 ～ 午後 8 時 5 分 

 

２ 会  場   上越文化会館 4 階 大会議室 

 

３ 出 席 者   町内会長 16 人（欠席 3 人）、地域協議会委員 12 人（欠席 5 人） 

 

４ 内  容   ⑴ 説明   … 地域協議会と情報交換会の説明 

         ⑵ 情報交換 … 分科会の取組について、フリートーク 

 

５ 結  果   地域協議会の提案への対応について、12 月 20 日開催の春日地区町内会長連絡協

議会の総会で協議し、後日、回答をいただく。 

 

６ 主な質疑応答（要旨） 

 ⑴ 説明 

  ○ 町内会長 自主的審議テーマは、町内会長の意見を聞いて決定したものか。 

   ⇒ 事務局 分科会の構成は、情報交換会等を実施していた前期と同様である。委員改選後は

意見聴取を行っておらず、不足があれば対応を検討したい。 

 ⑵ 情報交換 

  （観光分科会関係） 

  ○ 町内会長 市長から通年観光プロジェクトや謙信公祭をとらえていろいろ取り組みたいと

話していた。地域協議会でも進めてほしい。 

   ⇒ 観光分科会 検討を進めていく。情報をいただきたい。 

 

  ○ 町内会長 地域経済の活性化を目指すのか。どのような方向性がよいのか。 

   ⇒ 観光分科会 まずは地元の人が憩える城跡を目指したい。その次に外からの誘客を考えた

い。 

 

  ○ 町内会長 市長と地域協議会は同じ考えか。 

   ⇒ 観光分科会 地域協議会は住民の立場であり、市長と異なる場合もある。 

 

 

 

  （安全・安心分科会関係） 

  ○ 町内会長 災害時要支援者の避難支援が切実な課題である。個別支援計画を作ってほしい。

「共助」と「公助」の役割分担がわからないため、どのようにつなぐか、避難計

画を含めて、検討をどんどん進めてほしい。 

   ⇒ 安全・安心分科会 地域には個人で防災士資格を取得した方がいる。組織を立ち上げ、横

のつながりを作っていきたい。1 月から防災士を集めて進めていきたい。 

 

  ○ 町内会長 地域（28 地域自治区）ごとに支部を結成する意味合いがわからない。 

         小学校区に避難所があるが、体育館で受入れられるのか。教室も開放するようず

っと提案している。地域で自主的に作り上げていかないとならないと感じている。 

   ⇒ 安全・安心分科会 避難所には全住民は避難できない。一緒に考えていきたい。 

 

  ○ 町内会長 支部の立上げはよいが、どんな支援があるか。 

         町内と避難所（上教大）の間に正善寺川があり、避難支援についてどのように関

わってもらえるのか、具体的に教えてほしい。 

   ⇒ 安全・安心分科会 個々の対策についてまでは考えていない。まず組織を立ち上げてから

と考えている。 

   ⇒ 安全・安心分科会 支部を作るのは、防災士を活用してほしいため。支部を作れば入って

くる情報が増え、活動の推進にもつながる。 

 

  （福祉分科会関係） 

  ※ 質疑なし 

 

  （フリートーク） 

  ○ 町内会長 第 7 次総合計画で、地域協議会がどの項目に当てはまるのか書かれていない。 

   ⇒ 会長  市の自治推進プロジェクトの中で地域協議会の位置付けも検討されている。 

 

  ○ 町内会長 別のテーマについて検討をお願いすることはできるか。 

   ⇒ 会長  地域自治の制度は全市の議題であり、地域協議会の審議の対象とならない。テー

マについては、挙げてもらえれば柔軟に考えたい。 
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